



## CONFÉRENCIERS

### Louis-Philippe Carignan et Hugo Émond



#### Louis-Philippe Carignan

M. Carignan figure parmi les premiers experts Agile à Québec où il a pu tenir des rôles marquants dans des organisations qui mettaient en place l'agilité.

Avec plus de 15 années d'expérience en agilité, il croit fortement que des relations interpersonnelles positives sont fondamentales à une organisation Agile.



#### Hugo Émond

M. Émond cumule une large expérience en Agilité dans plusieurs rôles en passant par développeur Scrum Master, P.O., gestionnaire de projet et Coach.

Ces 10 dernières années, il a consacré ses efforts à l'accompagnement, la facilitation, la formation et le codéveloppement, faisant des bouts de chemin avec des passionnés d'Agilité dans leur quête d'organisations mieux adaptées à ses membres.